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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Radschnellweg Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
Anfragen 
 
2. Baumbestand auf öffentlichen Flächen in Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
3. Schnelles Internet in Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
4. Fußgängerüberwege in Ebersheim (SPD) 
 
5. Planung der Schulturnhalle (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1594/2019 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Ortsbeirat 

Mainz-Ebersheim 
 6.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1596/2019 Bündnis 90/ Die Grünen 

-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim 
 6.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0103/2020 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Ebersheim 
 6.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1838/2019, CDU, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
 6.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0502/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Ebersheim 
 6.6. Nachfrage zu Vorlage 1967/2019 bzgl. Antrag 1528/2019  

Ortsbeirat Mainz-Ebersheim;  
"Neues Baugebiet zur Abrundung des Siedlungsbereiches von Ebersheim" 

 6.7. Offenes WLAN in Ortsverwaltung und Töngeshalle 
 6.8. Antwort zur Zusatzfrage zur Anfrage 0500/2020 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
Anfrage 
 
10. Anfrage BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit, den Vorschlag 
von Herrn Rothenberg, die anwesenden Bürger über den aktuellen Stand zum Thema „Erbe“ zu 
informieren.  
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Radschnellweg Mainz-Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 1048/2020 
 
Herr Schwarzer begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen einer ausführlichen Diskussion wird unter anderem darauf hingewiesen, dass man 
es eher befürworten würde, wenn die vorhandenen Radwege ganzjährig befahrbar wären. Hier 
wird jedoch von Seiten der Vorsitzenden darauf hingewiesen, dass es sich hierbei um keine 
Radwege handelt, sondern lediglich um Landwirtschaftswege, welche als Radwege genutzt 
werden.  
 
Von anderer Seite wird darauf aufmerksam gemacht, dass bereits jetzt die Radfahrer/-innen, 
welche schneller fahren möchten, dies auf der Rheinhessenstraße tun, was ein erhöhtes 
Unfallrisiko mit sich bringt.    
                                                                                                                                      
Nach einer ausgiebigen Aussprache zu dem Antrag wird dieser mehrheitlich beschlossen.  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 2 Baumbestand auf öffentlichen Flächen in Mainz-Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 0995/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Man merkt jedoch an, dass in dem Bereich Höhe Kreisstraße in Richtung Zornheim auf Höhe 
der Feuerwehr mehrere Bäume entfernt wurden und wüsste gerne, wann und wo mit einer 
Ersatzpflanzung zu rechnen ist.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Schnelles Internet in Mainz-Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 1000/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Matz zur Kenntnis.  
Die Vorsitzende bietet an, bzgl. einer Verbesserung mit Frau Matz in Kontakt zu treten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Fußgängerüberwege in Ebersheim (SPD) 

Vorlage: 1012/2020 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung lag keine Antwort auf die Anfrage vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Planung der Schulturnhalle (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1053/2020 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung lag keine Antwort auf die Anfrage vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1594/2019, BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
hier: Verkehrssicherung zwischen Peter-Hofmann-Straße und Fort Muhl 
Vorlage: 0392/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis. 
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Man merkt jedoch an, dass der Stadt das Grundstück der Feuerwehr gehört und sie somit für 
die Reinigung dieses Bereiches zuständig ist. Leider erfolgt eine solche regelmäßige 
Straßenreinigung nicht. 
 
Von Seiten des Ortsbeirates wüsste man gerne, wieso die Stadt ihrer Reinigungspflicht nicht 
nachkommt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1596/2019 Bündnis 90/ Die Grünen-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim; 
hier: Mülleimer an stark frequentierten Bushaltestellen 
Vorlage: 0546/2020 

 
Der Sachstandsbericht der Verwaltung wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0103/2020 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Ebersheim; 
hier: Zwei Parkplätze für Carsharing-Fahrzeuge 
Vorlage: 0750/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1838/2019, CDU, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 

hier: Lärmschutzwand am Parkplatz Töngeshalle/Schulrat-Spang-Straße 
Vorlage: 0780/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0502/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Ebersheim 
hier: Endausbau des Ebersheimer Gewerbegebietes E 52 
Vorlage: 0903/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.   
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Punkt 6.6 Nachfrage zu Vorlage 1967/2019 bzgl. Antrag 1528/2019  

Ortsbeirat Mainz-Ebersheim;  
"Neues Baugebiet zur Abrundung des Siedlungsbereiches von Ebersheim" 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Oberbürgermeister Ebling auf die Nachfragen zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.7 Offenes WLAN in Ortsverwaltung und Töngeshalle 

hier: Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Vorlage: 0867/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.8 Antwort zur Zusatzfrage zur Anfrage 0500/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Zusatzantwort zur Anfrage zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende informiert über folgende Punkte: 
 
1. Gremium Erbe 
In der letzten Sitzung des Gremiums Erbe waren Vertreter der Verwaltung anwesend und legten 
den Anwesenden die neuen Ausschluss- und Wertungskriterien vor.  Von Seiten des Gremiums 
wurden der Verwaltung noch verschiedene Anregungen mitgegeben, deren Einarbeitung die 
Verwaltung jetzt prüfen wird.  
 
2. Empfang der Stadt Mainz 
Die Verwaltung bittet um Vorschläge von Personen, die sich in dem Ort verdient gemacht 
haben, oder sich ehrenamtlich sehr engagieren. Diese Personen sollen dann zum jährlichen 
Empfang des Oberbürgermeisters eingeladen werden. Das Datum hierfür steht bisher noch 
nicht fest. 
 
3. Betreuende Grundschule 
Die Grundschulen haben einen gemeinsamen Brandbrief an das Ministerium geschrieben. Aus 
den Fördermittel „Mainz hilft sofort“ erhält die betreute Grundschule in Ebersheim 6000 Euro. 
In den Ferien wird diese ein spezielles Ferienangebot anbieten. 
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4. Töngeshalle 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass alle Vereine bei der Belegung berücksichtigt werden 
konnten. Aufgrund der noch fehlenden bauaufsichtlichen Abnahme und der hohen 
Hygienevorschriften wird die Halle den Vereinen frühestens nach den Ferien zur Verfügung 
stehen. Dies wurde nach Auskunft der Vorsitzenden bereits an alle Vereine kommuniziert.  
Herr Heimann führt an, dass die Vereine eine Benachteiligung bei den stattfindenden 
Wettbewerben befürchten, weil Ihnen die Trainingsmöglichkeiten fehlen. Auch befürchten sie 
den Rückgang der Mitgliederzahlen. 
 
5. Jubilare 
In den letzten Wochen und Monaten, war es untersagt, den Jubilaren Glückwünsche zu 
überbringen. Dies wird ab Juli wieder stattfinden.  
 
6. Regenrückhaltebecken 
Die Verwaltung bietet in kleinen Gruppen Führungen an. Wer Interesse hat, kann sich in der 
Ortsverwaltung melden. Termine werden noch bekannt gegeben. 
 
7. Ruhestörung 
Die Ruhestörungen im Harxheimer Weg und Hinter der Hecke sind bekannt. Das Ordnungsamt 
und die Polizei sind informiert und werden auch regelmäßig verständigt.  
 
8. Landschaftsschutzgebiet 
Die Hinweisschilder auf das Landschaftsschutzgebiet werden ständig entfernt. Dies wurde 
mittlerweile zur Anzeige gebracht.  
 
9. Ortsverwaltung 
Aufgrund der Zusammenarbeit von Ortsvorsteherin, Frau Küpper-Gharbi und des 
Stadtteilhelfers ist eine Öffnung der Ortsverwaltung seit dieser Woche wieder möglich. 
Die Bürgerinnen und Bürger müssen jedoch vorab einen Termin vereinbaren. Frau Odenweller 
bedankt sich bei ihrem Team für das große Engagement. 
 
10. Fluglärmmessstation 
Herr Gill informiert darüber, dass die Messstation aufgrund eines Defektes die letzten drei 
Jahre nichts aufgezeichnet hat. Er hat nun die Ersatzteile beschafft und die Messstation 
repariert. Da die Anlage damals von Geldern der Ortsverwaltung angeschafft wurde, wird 
Frau Odenweller aus diesen Geldern die Rechnungen begleichen, sobald Herr Gill diese 
vorgelegt hat.  
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Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Bürger werden folgende Punkte vorgetragen: 
 
An der Einmündung Richtung Zornheim/ Nieder-Olmer Straße kommen die Autos immer wieder 
mit überhöhter Geschwindigkeit angefahren, sodass hierdurch eine Sicherheitsgefährdung am 
Zebrastreifen entsteht.  
Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, diesen Punkt zu entspannen? 
 
In der Konrad-Adenauer-Straße ist der Straßenzustand miserabel. Mit dem Rad muss man 
aufpassen, dass man nicht in irgendwelchen Rillen hängen bleibt. Durch diese 
Ausweichmanöver läuft man Gefahr, in den fließenden Verkehr zu geraten.  
 
Was gedenkt die Verwaltung gegen die Rabenplage auf dem Schulweg und Schulgelände zu 
tun. Die Kinder werde regelmäßig mit Rabenkot beschmutzt.  
 
Aus Richtung Nieder-Olm kommend gibt es kein 30 Zonenschild.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Anette Odenweller gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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